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	NON DISCLOSURE AGREEMENT


This Non Disclosure Agreement is made and entered into as of this date, ____________2017 by and between Closed Joint-Stock Company «Electroshield» - TM Samara Group», whose principle offices are located at korpus zavodoypravlenija OAO  “Electroshield”, Samara, 443048, Krasnaya Glinka vil., Russia

represented by ________________________________, acting on the basis of the ________________________ ____________________________________________,
(hereinafter Disclosing Party)

And the Company “______________________________
_____________________________________________”, (hereinafter “__________________________”), whose principle offices are located at _____________________
represented by ________________________________,

The specified Companies shall collectively be known hereunder as the “Parties”.

WHEREAS, 

- Disclosing Party for the purpose of ____________________________________________
discloses to the Receiving Party   certain financial, legal, technical and/or business information including other proprietary information  of confidential nature (hereinafter referred to as «Confidential Information»);


- Disclosure of this Confidential information is conditioned by the fulfillment by the Receiving party of the confidentiality with regard to this Information; 


-  the Parties hereto are willing to provide for the conditions and  the rules governing the use and the protection of the Confidential information; 

NOW THEREFORE, the Parties agree as follows:

1) Each Party shall hold in strict confidence and shall not disclose to third parties, without the prior written consent of the other Party, all information, whether or not patentable, whether oral or documentary, whether considered as a commercial secret under Russian law or not,  disclosed to it by the other Party under this Agreement (hereinafter referred to as «Confidential Information») and which has been identified as confidential information by the disclosing Party at the time of disclosure by an appropriate stamp, legend or any other notice in writing.




Confidential Information disclosed orally shall be subject to the relevant terms and conditions of this Agreement provided that it has been confirmed and designated in writing (thirty days at the latest after their oral disclosure) as confidential information by the disclosing Party.


2) Confidential Information received pursuant to this Agreement shall be maintained in confidence for a period of five (5) years from the date of signature of this Agreement, provided however that the obligation of confidential treatment shall not apply to any Confidential information which :

a) has become generally available in the public domain without breach of this Agreement,

b) the receiving Party can demonstrate, by written documentation, was in the receiving Party’s possession prior to disclosure pursuant to this Agreement.
c) the receiving Party can demonstrate, was independently developed by the receiving Party, 

d) the receiving Party has received from a third party who is properly in possession thereof and who has not received the same through an agreement with the disclosing Party to maintain such information in confidence.

3) Confidential Information disclosed pursuant to this Agreement shall remain the sole and exclusive property of the disclosing Party and shall not be used by the receiving Party, except that for the purpose mentioned in this Agreement. Nothing contained in this Agreement shall be construed as a license or grant from either Party to the other under any patent, copyright, trademark right, or trade secret right beyond that expressly set forth herein.




4)  The receiving Party agrees to restrict disclosure of Confidential Information received hereunder to their respective employees and advisers having a reasonable need to know such information in the performance of the evaluation of the transaction contemplated hereunder and shall remain responsible for any breach of confidentiality hereunder by their employees or advisers.



5) In the case of breach by the receiving Party of its obligations under the present Agreement, if such breach caused damages to disclosing Party, the receiving Party defaulting of such unauthorized disclosure will be liable for such damages at the amount justified by disclosing Party.

6) This Agreement shall come into force upon signature by both Parties on the day first above mentioned and shall expire on _____________ unless extended by mutual agreement. This Agreement may be terminated prior thereto by either Party, it being understood however that such a termination shall not occur prior to thirty (30) calendar days subsequent to receipt by one Party of the written notice of the other Party.


7) The expiration or termination of this Agreement shall not relieve the receiving Party of complying with the obligations imposed by articles 1-4 thereof with respect to the use and protection of the Confidential information received prior to the date of the termination or expiration of this Agreement. Such obligations shall continue for the period applicable as set forth in said article 2.


8) Confidential Information and copies thereof disclosed by Disclosing Party to the Receiving Party shall remain the property of the disclosing Party and shall be returned by the receiving Party immediately upon termination of this Agreement or upon  Disclosing Party’s request.

9) Each Party hereto agrees that it will not disclose the existence, nor the content, of the terms and conditions of this Agreement, without the prior written consent of the other Party, except as otherwise required by law or as necessary to establish its rights under this Agreement.


10) Each Party agrees not to transfer nor assign any rights or obligations hereunder without the prior written consent of the other Party.


11) This Agreement shall be construed in accordance with the laws of the Russian Federation.


12) Any dispute arising in relation to this Agreement, that the Parties are unable to settle amicably, shall be settled by the Arbitration Court of Moscow in accordance with the laws of the Russian Federation.


13) The provisions of this Agreement constitute the only rights and obligations of the Parties as clearly expressed in the above articles 1 to 11 hereabove, and this Agreement does not constitute a legally binding agreement between Parties concerning the purposes specified in the preamble of this Agreement.

IN WITNESS WHEREOF, each of the Parties hereto has caused this Agreement to be executed in duplicate originals by its duly authorized officer or representative on the date herein above mentioned





For and on behalf of SER





For and on behalf of _________

	СОГЛАШЕНИЕ О НЕРАЗГЛАШЕНИИ ИНФОРМАЦИИ
Настоящее  Соглашение о неразглашении информации   совершено  и вступает в силу “___” _________ 2017 г. между 
Закрытым акционерным обществом «ГК «Электрощит» - ТМ Самара»,  имеющим  место нахождения по адресу: Россия,  4430048, г. Самара, п. Красная Глинка, корпус заводоуправления ОАО «Электрощит»
 в лице __________________________________, действующего на основании ______________________________ (далее «Раскрывающая сторона»),  

и компанией «__________________________________
________________________________________________»,  имеющей место нахождения по адресу: _________________________________________________
В лице _____________________ ( далее “Получатель”)

Указанные компании далее будут вместе именоваться Стороны.

Принимая во внимание:

-  что Раскрывающая сторона в целях ____________________ предоставляет доступ и/или передает Получателю определенную  финансовую, юридическую, техническую и/или деловую информацию, в том числе сведения, являющиеся ее коммерческой тайной, далее именуемую «Конфиденциальная информация»;  

-  что данная Конфиденциальная информация передается  Раскрывающей стороной при условии соблюдения Получателем  режима конфиденциальности в отношении  такой информации;

- что стороны настоящим Соглашением договорились установить правила, регулирующие  использование и  защиту Конфиденциальной информации;

Учитывая вышеизложенное, Стороны договорились о следующем:
1) Каждая сторона будет держать в строгом секрете и не будет раскрывать третьей стороне, без предварительного письменного согласия Раскрывающей Стороны, любую информацию, патентоспособную либо нет, устную либо документированную, как являющуюся коммерческой тайной в соответствии с законодательством  РФ, так и не являющуюся таковой,  раскрытую ей другой Стороной по настоящему Соглашению (далее именуемую «Конфиденциальная информация»), и которая была определена как Конфиденциальная информация раскрывающей Стороной во время ее раскрытия соответствующей печатью, надписью или любым другим уведомлением, сделанным в письменной форме.
Конфиденциальная информация, раскрытая устно, будет являться предметом регулирования настоящего Соглашения, при условии, что она была подтверждена и обозначена  в письменной форме (не позднее чем в течение 30 дней после ее устного раскрытия) как конфиденциальная информация Раскрывающей Стороной.

2) Конфиденциальная информация, получаемая в соответствии с настоящим Соглашением, будет храниться в секрете в течение 5 (пяти) лет с даты подписания настоящего Соглашения, при условии, однако, что обязательства по сохранению конфиденциальности не относятся к информации, если:

a) такая информация становится общедоступной в средствах массовой информации без нарушения данного Соглашения;
b) Получатель может документально подтвердить, что она находилась в ее распоряжении до раскрытия информации в соответствии с условиями настоящего Соглашения;
c) Получатель может доказать, что такая информация поступила  ему  по независимым каналам;

d) такая информация была получена Получателем от третьей стороны, которая надлежащим образом ей обладала, и не получила ее от раскрывающей Стороны с условием хранить  конфиденциальность такой информации.

3) Конфиденциальная информация, раскрываемая в соответствии с настоящим Соглашением, будет оставаться исключительной и эксклюзивной собственностью раскрывающей Стороны и не будет использоваться Получателем, кроме как для целей, оговоренных в настоящем Соглашении. Ничто из содержащегося в настоящем Соглашении не будет истолковываться как лицензия или передача прав от любой из Сторон другой Стороне касательно каких-либо патентов, авторских прав, прав на торговую марку или прав на коммерческую тайну, кроме тех, которые ясно сформулированы в настоящем Соглашении.

4) Получатель соглашается допускать раскрытие конфиденциальной информации, полученной по настоящему Соглашению, только тем своим сотрудникам и консультантам, которые имеют обоснованную необходимость знать такую информацию с целью осуществления действий, предусмотренных настоящим Соглашением. Получатель будет нести ответственность  за любое нарушение конфиденциальности его сотрудниками или консультантами.

5) В случае нарушения обязательств по настоящему Соглашению, вследствие которого Раскрывающая сторона понесла убытки,  Получатель, по чьей вине произошло несанкционированное раскрытие, несет ответственность в размере суммы реального ущерба.


6) Настоящее Соглашение вступит в силу после подписания обеими Сторонами в вышеуказанную дату и будет действовать до ____________, если не будет пролонгировано  по обоюдному согласию. Настоящее соглашение может быть прекращено до названной выше даты любой Стороной при том понимании, что такое прекращение произойдет не ранее чем через  30 (тридцать) дней, следующих за получением одной из сторон письменного извещения другой стороны.

7) Истечение срока действия или прекращение действия настоящего Соглашения не будет освобождать Получателя от выполнения обязательств, установленных в пп.1-4 в отношении использования и защиты  конфиденциальной информации, полученной до даты истечения срока действия или прекращения действия настоящего Соглашения. Такие обязательства будут продолжать действовать в течение периода времени, установленного в упомянутом п.2.

8) Конфиденциальная информация и ее материальные носители  полученные от Раскрывающей стороны, будут оставаться в собственности Раскрывающей Стороны и будут возвращены Получателем немедленно после прекращения Соглашения, либо по получении запроса от Раскрывающей стороны.

9) Каждая из Сторон настоящим обязуется не раскрывать ни существование, ни содержание положений и условий настоящего Соглашения без предварительного письменного разрешения другой Стороны, за исключением случаев, требуемых по закону или если это будет необходимо для реализации своих прав по настоящему Соглашению.

10) Каждая из Сторон обязуется не передавать и не переуступать какие-либо права или обязательства по настоящему Соглашению без предварительного письменного разрешения другой Стороны.

11) Настоящее Соглашение будет толковаться в соответствии с законодательством Российской Федерации.

12) Любые споры, возникающие  относительно настоящего Соглашения, которые Стороны не могут решить дружеским путем, будут переданы на рассмотрение Арбитражного суда Самарской области  в соответствии с  законодательством Российской Федерации.

13) Положения  настоящего Соглашения порождают только те права и обязанности Сторон, которые ясно изложены выше в п.п. 1 - 11, но не устанавливают юридических обязывающих договоренностей между Сторонами в отношении достижения целей, упомянутых в преамбуле настоящего Соглашения.

В свидетельство вышеизложенного, настоящее Соглашение заключается в двух оригинальных экземплярах путем подписания должным образом уполномоченными представителями Сторон в дату, указанную выше.




За и от имени «Электрощит»





За и от имени «________________»
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